

L'université aux Antilles

a

40 ans

Que peut apporter l'université
des Antilles à ses territoires ?

Le 15 décembre 2022

Amphithéâtre Michel Louis - Campus de Schoelcher

**Université
des Antilles**





PROGRAMMATION

8h45

Accueil des invités

9h

Allocutions d'ouverture

Professeur Michel Geoffroy, Président de l'université des Antilles
Laurent Manyri, Vice-président du pôle universitaire régional de la Martinique
Professeur Jean-Georges Chali, Doyen de l'UFR des Lettres et Sciences Humaines
Serge Letchimy, Président de la Collectivité territoriale de la Martinique

9h30

Aménagement de l'espace et défis contemporains : le cas de la Martinique

animé par le Professeur Pascal Saffache

avec la participation de Patrick Lecurieux-Durival, Chef d'entreprises, Délégué Général du MEDEF pour la Martinique, Président de la SA OZANAM
et de Yoann Pélis, Cadre territorial au Parc Naturel Régional

10h30

L'université des Antilles face aux enjeux du développement économique

animé par Laurent Manyri, Maître de conférences en Sciences de Gestion
avec la participation de Gilles Joseph, Doyen de la Faculté de Droit et Économie
et de Francette Florimond, Directrice d'éditions d'Inter-entreprises

11h30

Discours de clôture

Alexy-Kanel' Couffe, Vice-présidente étudiante du pôle Martinique
Raïssa Gabourg, Éluée étudiante au Conseil d'administration de l'université des Antilles